



Une nouvelle fois, la mobilisation, ce 9 janvier a été exceptionnelle par son ampleur et son caractère interprofessionnel. Cette situation démontre le rejet massif et croissant du projet de régime unique de retraites par points voulu par le gouvernement et refusé par la majorité de la population.

Pour le retrait du projet de retraite par points, pour débattre et construire ensemble des suites à donner, pour rendre visibles les personnels de l'Éducation et afin d'amplifier la mobilisation contre le projet de réforme des retraites.

L'intersyndicale de l'éducation SNUipp-FSU 22, SNES-FSU 22, SNEP-FSU 22, SNUZEP-FSU 22, Snudi-FO, CGT Éduc'action et Sud Éducation 22 vous invite à une

Assemblée Générale Education

Secteur de Guingamp

Ouverte à toutes et tous, syndiqué.e.s et non-syndiqué.e.s, enseignant.es, contractuel.le.s, personnels de l'Éducation nationale, AESH, retraité.e.s, des 1er et 2nd degrés

Mardi 14 janvier 2020

à partir de 17 h 30



Espace F. Mitterand

Mairie de Guingamp
(ancienne chapelle)